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西東京市議会議員    保谷なおみ 

昭和３７（１９６２）年保谷市生れ。 碧山小、ひばりが丘中学校、お茶の水女子大学附属

高校、東京大学文学部卒。 元学習塾講師。保護司。 

平成１４年、西東京市議会議員選挙初当選。第13代議長。 

趣味：ウォーキング、水泳、フラダンス（月２回程度）、 

読書、映画鑑賞、音楽鑑賞、美術館めぐり。 

後援会住所 中町4-2-18 ℡042-453-1104 fax042-422-0104 
ホームページ ライン 
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どうなる？ 西東京市のデジタル化？ 

 昨年9月にデジタル庁が発足し、12月には自治体DX推進計画が策定さ

れ、いよいよ自治体のデジタル化が具体的検討段階に入りました。10月

から、マイナンバーカードの健康保険証利用の本格運用もスタートし、

西東京市内でも対応する医療機関や薬局が出始めています。 

 12月定例会（12/3～12/21）でも複数の議員が、自治体のデジタル化を

一般質問に取り上げました。 

 「2000個問題」と言われ、自治体ごとにバラバラな個人情報保護のルールを今後どうやって標準

化・共通化していくかは、従来から問題視されていました。 

 これについては、昨年5月に個人情報保護法が改正され、自治体ごとに定めた条例から法律での運

用に変更になると決まっております。これに関して、11月に説明会があり、現在国においてガイドラ

インの策定が進められているとの答弁が市長からありました。令和5（2023）年春に全面実施に向け

て、具体的にどこがどうなるかは、まだ示されていないのが現状です。 

このステッカーのある

医療機関や薬局では、

マイナンバーカードを

保険証として利用でき

ます。 

13通りの「斉藤」さん、29通りの「渡辺」さん 

 未解決の課題のひとつに、「外字」の問題があります。JIS漢字コード

にない字を「外字」と言い、戸籍では、パソコンなどでは出てこない「外

字」を使用した氏名を持つ方が数多くいます。たとえば「斉藤」さんは13

通り、「渡辺」さんは29通りあります。また、マイナンバーカードは住基

ネット統一文字を使用していますが、これよりも、戸籍統一文字のほうが

３万字以上も多く、担当する省庁も違うため（住基は総務省、戸籍は法務

省）、自治体デジタル化に不可欠な情報システムの標準化・共通化にあ

たっては、相当量の作業が必要と懸念されます。ちなみに、外字を使用し

ている方を人口の5％と仮定しますと、西東京市(20万人）では1万人が対

象となります。 

個人情報保護制度は、来年春から統一化 
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近況報告 3年目に入ったコロナのある暮らし。1月9

日の出初式、10日の成人式は、市議会を

代表して、議長のみの参加となりまし

た。昨年は中止となった成人式、出初式

ですが、今年は感染予防をしっかり行い

ながら、なんとか実行できました。 

1月も中旬に入ると、オミクロン株が急速

に蔓延しました。子どもの感染が多く、そのため、1月下

旬から2月にかけて、小学校と中学校3年生でオンライン

授業が行われました。オンライン授業を実施できた自治体

は少なく、多くのマスコミが市内の小中学校に取材に来ま

した。 

 西東京市のホームページが刷新され、見やすくなりました。あわせて、議会ホームページも

刷新し、正副議長のページも作られました。市議会を代表して、「おもてなし」の気持ちを込

めて、あいさつを書きました。 

 キッズページでは、「いこいーな」が市議会をご紹介しています。議会便りのバックナン

バーも見やすくなりました。ぜひご覧ください。 

西東京市のホームページが刷新されました！ 

正副議長のページ 
キッズページと議会便りのバックナンバー

も見やすい位置にありますよ！ 

出初式で挨拶をしました。コロナ禍の最中

でも、消防・防災活動は欠かせません。 

成人式は、市長、副市長、議長、

教育長のみ、参加しました。 

青嵐中学校のオンライン授業の様子を伝える

読売新聞オンライン1月21日の記事 


